

LA MANCHE LIBRE

3 septembre 2022

Rentrée 2022: "Le jeu de société, lui aussi, ouvre à la culture!"



Mardi 30 août, Emmanuelle Foucher, documentaliste du lycée Le Verrier, parle sur les jeux de société pour dynamiser le CDI. Elle a opté pour les jeux *Splendor* et *Sherlock Holmes Détective Conseil*.

Quels types de jeu seront proposés?

"Plusieurs jeux vont être proposés. Des plateaux de jeu ont d'ores et déjà été mis en

place dans le hall d'honneur du lycée pour mettre en avant la pratique des échecs. A cela, nous avons décidé d'ajouter des jeux d'enquête coopérative et des jeux de stratégie. D'autres jeux seront prêtés par un professeur pour voir s'ils plaisent aux élèves."

Quels sont les objectifs pour le CDI?

"Nous avons deux objectifs principaux: le premier consiste à redynamiser le CDI quelque peu délaissé par les élèves ces dernières années. Nous voulons montrer que c'est un lieu sympathique et agréable. Le second est de permettre aux élèves de s'évader de l'atmosphère pesante qui nous entoure ces derniers temps et des écrans qui sont omniprésents."

Quels sont les apports pour les élèves?

"Le jeu peut être une alternative à la lecture dans la mesure où il ouvre, lui aussi, à la culture. Il est d'ailleurs possible de faire le lien entre ces jeux et les enseignements du lycée: c'est un moyen ludique d'aborder l'histoire, la littérature ou encore l'économie..."

Comment le CDI a-t-il été réorganisé?

"Grâce au réseau Canopé [réseau de formation d'enseignants, NDLR], nous avons pu récupérer des meubles pour aménager des coins lecture mais aussi des coins de jeu dans le CDI. Nous aimerions offrir un lieu un peu moins scolaire aux élèves pour qu'ils se sentent plus à l'aise."